
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO  ORDINÁRIA DO PLENO  DO  TRIBUNAL DE
CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário das
Sessões do Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor
Presidente  Conselheiro  Fernando  Ribeiro  Toledo,  reuniram-se  os  Senhores Conselheiros:
Conselheiro  Otávio  Lessa  de  Geraldo  Santos,  Conselheira  Maria  Cleide  Costa  Beserra,
Conselheiro Anselmo Roberto de Almeida Brito, Conselheiro Rodrigo Siqueira Cavalcante,
Conselheira  Substituta  Ana  Raquel  Ribeiro  Sampaio  Calheiros  e  Conselheiro  Substituto
Alberto Pires Alves de Abreu. O Ministério Público de Contas esteve presente representado pela
Procurador Gustavo Henrique Albuquerque Santos.  Havendo quórum regimental e diante da
presença do Ministério Público de Contas, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou em nome
de Deus aberta a sessão, solicitando a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada. Na hora do
expediente, a Presidência informou o adiamento da pauta da Conselheira Renata Calheiros, bem
como que o PAT fora confeccionado pelas diretorias finalísticas do TCE, sendo publicado no Dário
Oficial naquela data. Informou, ainda, que será necessário um prazo de 20 a 30 dias para que o
sistema seja adaptado para funcionar com as novas diretrizes trazidas pela Resolução aprovada na
sessão anterior. Não mais havendo quem quisesse fazer uso da palavra, passou-se para a ordem do
dia. Relator Conselheiro Otávio Lessa de Geraldo Santos: TC-6773/2024, prestação de contas de
governo-municipal, interessados Prefeitura Municipal-São Miguel dos Milagres/Jadson Lessa dos
Santos, solicitada vista pelo Conselheiro Anselmo Brito. Nesse processo o Relator emitiu seu voto
pela  rejeição  das  contas,  contudo,  durante  a  discussão  do  voto,  o  Conselheiro  Anselmo  Brito
solicitou vista do processo.  Relatora Conselheira Maria Cleide Costa Beserra: TC-8416/2023,
prestação de contas  de  governo-municipal,  adiado para  a  próxima sessão.  Relator Conselheiro
Anselmo  Roberto  de  Almeida  Brito:  TC-7724/2023,  prestação  de  contas  de  governo-estadual,
retirado de pauta. Nesse processo foi feita votação sobre conversão do processo em processo de
destaque,  tendo  o  Conselheiro  Rodrigo  Siqueira  divergido  da  proposta  do  Relator,  sendo  este
vencido por unanimidade. Contudo, em seguida o Conselheiro Relator retirou o processo de pauta.
Relator  Conselheiro  Rodrigo  Siqueira  Cavalcante:  TC-5949/2024,  prestação  de  contas  de
governo-municipal,  retirado de  pauta.  Relatora Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro
Sampaio Calheiros: TC-7509/2024, retirado de pauta. Relator Conselheiro Substituto Alberto
Pires  Alves  de  Abreu: TC-18187/2024,  representação,  interessados,  Ministério  da  Saúde,
Prefeitura  Municipal-Murici/Remi  Vasconcelos  Calheiros,  acórdão aprovado, pela  extinção  do
processo sem julgamento do mérito, por unanimidade; TC-4100/2025, representação, interessados
Andressa Lopes Trigo, Conagreste-Consórcio Intermunicipal do Agreste Alagoano, F. Da S. Pereira
Ltda/James Marlan Ferreira Barbosa, aprovado acórdão pelo conhecimento da representação, com
adesão  a  sugestão  do  Conselheiro  Otávio  Lessa  pela  concessão  da  medida  cautelar,  por
unanimidade, com exceção do Conselheiro Anselmo Brito, que se opôs a concessão da cautelar,
porém  acompanhou  o  relator  no  mérito;  TC-10664/2024,  representação,  interessados  Eduardo
Schmitz,  Prefeitura  Municipal-Jequiá  Da  Praia/Carlos  Felipe  Castro  Jatobá  Lins,  aprovado
acórdão pela  admissão  da  representação,  por  unanimidade;  TC-16969/2023,  representação,
interessados  Cooperativa  dos  Motoristas  Autônomos  de  Transporte  Escolar  e  Arapiraca  Ltda,
Prefeitura  de  Rio  Largo,  Prefeitura  Municipal-São  Sebastião/Gilberto  Gonçalves  da  Silva,  José
André de Souza Barreto, José Pacheco Filho, Patrícia Feitosa da Silva,  aprovado acórdão pela
denegação  do  pedido  constante  no  processo,  entre  outras  providências,  com  acréscimos  do
Conselheiro Otávio Lessa,  por unanimidade. Encerrada a  ordem do dia,  o Conselheiro Rodrigo
Siqueira fez uso da palavra para convidar a todos para o evento realizado pela Corregedoria na
próxima semana. Em seguida, o Excelentíssimo Senhor Presidente encerrou a sessão, convocando a
todos para a próxima no horário regimental.


